
 

 

Procès-verbal 

Réunion du conseil d’établissement 

École Sainte-Marie-et-du-Goéland 

Tenue le 1 avril 2025, à 19 h, à l’école du Goéland 

 

 

Sont présents Mmes  Mélanie Gilbert M. Marc-Olivier St-Amant 
  Alain Paradis   
  Caroline Vallée   
  Jessica Sauvageau Garneau   
  Marie-Claude Raymond   
  Valérie Perreault   
  Nathalie Tessier   
  Valérie Genest   
  Isabelle Proulx   
  Émy Gauthier-Robitaille   
  Lisa-Marie Bélanger   
  Amanda Tan   
  Émilie Garneau   
  Élodie Brochu   
     
Sont absents  Amélie Perreault M. Geoff Diannsohn 
  Stéphanie Coallier-Brisson   
  Vicky Bérubé-Leclerc   
     

 

Mot de bienvenue 

Mme Coallier Brisson souhaite la bienvenue à tous. 

 

Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Mme Coallier Brisson fait la lecture de l’ordre du jour. 

Adopté par Isabelle Proulx  

CE 24-25 # 25 

 

 

Adoption et suivi au procès-verbal du 4 février 2025 



Adopté par Valérie Perreault  

CE 24-25 # 26 

 

Intervention du public 

Aucune intervention. 

 

Membres de la communauté 

Aucune intervention. 

 

Grille-matières 

Mme Gilbert présente la grille-matières modifiée pour l’an prochain. 

À EPGO, l’anglais intensif sera offert en 5e et 6e année (degré double) donc il n’y 
en aura pas l’année suivante.   

 

Approuvé par Marie-Claude Raymond 

CE 24-25 # 27 

 

Photos scolaires 

La compagnie de photos scolaires, Photo Belco, semble avoir été bien appréciée 
des parents cette année. Nous renouvellerons donc le contrat avec eux pour 2025-
2026. 

Approuvé par Isabelle Proulx 

CE 24-25 # 28 

 

Plan triennal 

Mme Gilbert présente le document du plan triennal de répartition et de destination 
des immeubles. Une augmentation du nombre d’élèves dans les deux bâtiments 
est soulignée. Il y aura probablement une classe de préscolaire 5 ans 
supplémentaire à EPSM. 

Approuvé par Valérie Genest 

CE 24-25 # 29 

Projet passion plein-air 



M. Paradis affirme que le projet de classes extérieures avance et qu’un comité a 
été créé. Un ergothérapeute du CSS viendra offrir des conseils pour 
l’aménagement. Selon l’échéance prévue, la première phase des classes 
extérieures devra être finalisée pour le mois de décembre 2025.   

Des outils et des formations en enseignement en plein air seront offerts aux 
enseignants. 

 

Prochaines sorties 

Les élèves de EPGO iront visiter l’érablière de M. Morissette prochainement.  

M. Olivier Côté Julien, remplaçant en éducation physique, a entaillé des érables 
dans la cour arrière de EPGO. 

Les 4e -5e -6e année de Stéfanie Genest à EPGO sont finalistes local pour le projet 
Osentreprendre. Ils ont créé un site internet pour le projet passion plein air. Ils ont 
reçu une bourse de 500$. 

 

Sondage SÉVI 

M. Paradis présente un PowerPoint sur les résultats récoltés en décembre.  

Un haut taux de pourcentage signale que les enfants et les parents ont 
l’impression que les adultes de l’école ne font rien lors d’événement violent. 

Les endroits les plus problématiques notés sont la cour de récréation, l’autobus, 
les classes ainsi que le service de garde.  

Les événements de violence surviendraient surtout entre élèves de même niveau. 

Il y aurait une diminution de l’intimidation selon le sondage. 

Afin d’améliorer le sentiment de sécurité dans nos écoles, une surveillance 
stratégique, des plans de leçon et des suivis plus serrés auprès des victimes 
seront rehaussés.  

 

Festival du livre 

Mme Gilbert annonce la venue du festival du livre à EPGO le 15 mai. 

Pour chaque livre vendu, l’école reçoit une ristourne pour l’achat de livres pour les 
élèves. 

Approuvé par Lisa-Marie Bélanger 

CE 24-25 # 30 

Informations de la direction 



L’organisation scolaire pour 2025-2026 prévoit une classe de préscolaire 5 ans 
supplémentaire à EPSM. Donc une classe de 4 ans et 3 classes de 5 ans. 

 

Frais scolaires 

Mme Gilbert a fait plusieurs rappels aux familles qui n’ont pas encore défrayé les 
coûts de frais scolaires du début d’année. 

À EPSM c’est plus de 3400 $ manquant. 

À EPGO, c’est près de 300 $ manquant. 

La fondation Bonne mine peut offrir 350$ par école pour pallier le manque. 

 

Arrêt de travail d’un membre du personnel à EPSM  

Les horaires ont été refaits pour le service de garde et l’aide à la classe que cette 
personne occupait.  

 

Information du personnel 

Valérie Perreault annonce que 670 $ ont été récoltés lors de l’activité de tire sur 
neige au Métro St-Marc avec la collaboration de la Sucrerie du Lac Blanc. Belle 
réussite qui permettra de faire l’achat de matériel sensoriel et d’aménager un coin 
calme pour les classes de la Boussole à EPSM 

Mme Valérie Genest annonce que 3 classes de EPSM et EPGO ont reçu une 
bourse des Petits Débrouillards pour leur projet. Les classes de Mme Émy, Mme 
Marilie et Mme Valérie ont reçu 250 $ chacune. 

Mme Valérie avait un projet en lien avec des jeux construction, la classe de Mme 
Émy a fait des devinettes qu’ils ont affiché dans les rues du village et la classe de 
Mme Marilie ont fait un projet en lien avec la culture sous serre. 

 

Information du service de garde 

Aucune information 

 

Information du comité de parents 

Amélie Perreault est absente. 

 

 



Information du comité EHDAA 

Pas de réunion 

 

Affaires diverses 

Rien. 

 

La prochaine rencontre aura lieu mardi le 6 mai. 

 

Levée de l’assemblée 

Isabelle Proulx propose de lever l’assemblée. Il est 19h40. 

 

 

 

 

_______________________                              _________________________ 

Mélanie Gilbert      Stéphanie Coallier Brisson 

Directrice       Présidente du conseil 


